



**Asamblea General**  
**Consejo de Seguridad**

Distr.  
GENERAL

A/38/324  
S/15904  
3 agosto 1983

ORIGINAL: ESPAÑOL

ASAMBLEA GENERAL  
Trigésimo octavo período de sesiones  
Temas 64, 66, 78 y 125 del programa provisional\*  
DESARROLLO Y FORTALECIMIENTO DE LA BUENA VECINDAD  
ENTRE ESTADOS  
EXAMEN DE LA APLICACION DE LA DECLARACION SOBRE EL  
FORTALECIMIENTO DE LA SEGURIDAD INTERNACIONAL  
DESARROLLO Y COOPERACION ECONOMICA INTERNACIONAL  
ARREGLO PACIFICO DE CONTROVERSIAS ENTRE ESTADOS

CONSEJO DE SEGURIDAD  
Trigésimo octavo año

Carta de fecha 2 de agosto de 1983 dirigida al Secretario General  
por el Encargado de Negocios interino de la Misión Permanente de  
Venezuela ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de hacer llegar a Vuestra Excelencia el texto de la Declaración de los Presidentes de las Repúblicas de Bolivia, Ecuador, y Perú, en relación con la "Declaración de Cancún sobre la Paz en Centroamérica" (A/38/303-S/15877), emitida en Caracas, Venezuela, el 25 de julio de 1983, en ocasión de la conmemoración del bicentenario del nacimiento del Libertador Simón Bolívar, y la cual recibió también el apoyo de los Ministros de Relaciones Exteriores de Argentina y España.

Solicito a Vuestra Excelencia que tenga a bien disponer que el texto de esta declaración sea distribuido como documento de la Asamblea General, en relación con los temas 64, 66, 78 y 125 del programa provisional, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Elena CORONEL DE RODRIGUEZ  
Encargado de Negocios interino de la  
Misión Permanente de Venezuela ante  
las Naciones Unidas

\* A/38/150.

ANEXO

Declaración de los Presidentes de las Repúblicas de Bolivia  
Ecuador y Perú

Reunidos en Caracas, la ciudad natal de Simón Bolívar, Libertador de nuestros pueblos, con oportunidad del Bicentenario de su Nacimiento.

Profundamente preocupados por la grave crisis que perturba la paz y la tranquilidad en la América Central y que amenaza con desatar un conflicto de imponderables alcances y consecuencias,

Habiendo seguido con el mayor interés y anhelo las nobles iniciativas de diversos Gobiernos y personalidades para conseguir el alejamiento de tales peligros y el restablecimiento de la paz y de la seguridad en la región centroamericana, singularmente los esfuerzos desplegados conjuntamente en tal sentido por los Gobiernos de Colombia, México, Panamá y Venezuela,

En conocimiento de la "Declaración de Cancún sobre la paz en Centroamérica" el 17 de julio de 1983, formulada por los Jefes de Estado de dichas Repúblicas hermanas,

Expresan su decidido respaldo a la "Declaración de Cancún" y su pleno apoyo a las importantes gestiones que vienen cumpliendo los Gobiernos de Colombia, México, Panamá y Venezuela para el restablecimiento de la paz, de la seguridad y de la armónica y fecunda convivencia entre los países hermanos de la América Central, y exhortan a todas las partes involucradas en la crisis que afecta a esa región a que brinden su efectiva y plena cooperación para la concertación y leal ejecución de los compromisos contemplados en dicha Declaración.

Los Ministros de Relaciones Exteriores de Argentina y España manifiestan su apoyo a esta Declaración.

Hernán Siles Zuazo  
Presidente de la República de  
Bolivia

Oswaldo Hurtado Larrea  
Presidente de la República de  
Ecuador

Fernando Belaúnde Terry  
Presidente de la República del  
Perú

Juan R. Aguirre Lanari  
Ministro de Relaciones Exteriores  
y Culto de la República Argentina

Fernando Morán  
Ministro de Asuntos Exteriores  
de España

Caracas, 25 de julio de 1983